
Conseil municipal du 14 décembre 2021 

Questions orales du groupe Fontaine Solidaire

1/ À l'heure où certains pays veulent placer leurs lois au-dessus des critères de l'Europe (Pologne,
Hongrie), à l'heure des tentations de repli sur soi et de xénophobie, notre place dans l'Europe mérite
d'être affichée chaque fois que possible et pas seulement quand réglementairement c'est obligatoire.

Quels  sont  les  usages  de  la  mairie  de  Fontaine  en matière  de  pavoisement des  bâtiments
publics et particulièrement de l'utilisation du drapeau européen sur les bâtiments situés sur la
commune ?

2/ Quand aura-t-on les résultats du questionnaire proposé aux habitants par le CCAS ?

3/ Avec le passage du protocole sanitaire des écoles au niveau 3,  quelles sont les mesures prises
pour adapter les prestations de l’entreprise de ménage pour assurer un nettoyage suffisant ?
Par ailleurs, nous avons reçu des témoignages de parents déplorant la faible qualité du ménage dans
les toilettes aux Carrois, maternelle comme primaire. Qu’en est-il selon vos informations ?
Certains parents aimeraient une information complète sur l’entreprise en charge du nettoyage, sur
les  produits  utilisés  pour  le  nettoyage ménager,  mais  aussi  sur  ceux utilisés  par  les  personnels
scolaires pour le lavage des mains ou celui des gobelets des enfants.

4/ Toujours en lien avec l’école, et puisque nous avons discuté du budget 2022, nous souhaiterions
savoir comment se décide la dotation financière aux écoles ? A quel moment est-ce discuté
avec les enseignants et les représentants des parents d’élèves ? Certains échos ont fait remonter
des demandes d’enseignants aux parents qui relèvent du manque de moyens…


